

Dominions. L'informe que le Canada entend ratifier ce Protocole sous réserves 719

608. 30 avril *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte des déclarations d'intention des représentants britannique et canadien au sujet de la ratification du Protocole 719

609. 20 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Entend réunir une conférence sur le désarmement naval et y inviter le Canada, et demande des observations sur la note envisagée 719

610. 22 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Examine les dispositions à prendre en vue de la conférence navale 720

611. 21 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Nomme les délégués à cette conférence 721

1930

612. 21 janv. *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte la discussion sur la représentation des Dominions à la conférence 721

613. 22 janv. *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet le texte d'une déclaration sur la puissance navale 722

614. 22 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire.* Approuve la déclaration projetée 722

615. 23 janv. *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de la session inaugurale de la conférence et de la décision de ne pas faire la déclaration projetée 722

616. 30 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire.* Indique les réticences de l'État libre d'Irlande à accepter la forme de représentation à la conférence et demande des renseignements 723

617. 31 janv. *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires ex-*

ternes. Informs of Canadian decision to ratify Gas Protocol with reservations 719

608. Apr. 30 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs.* Reports statements by British and Canadian representatives of intention to ratify Gas Protocol 719

609. Sept. 20 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* States intention to hold naval disarmament conference, invites Canadian participation and requests comments on proposed note 719

610. Nov. 22 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses arrangements for Naval Conference 720

611. Dec. 21 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Names delegates to Naval Conference 721

1930

612. Jan. 21 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Reports discussion of Dominion representation at Naval Conference 721

613. Jan. 22 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Transmits text of proposed statement on naval strength 722

614. Jan. 22 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner.* Approves of proposed statement 722

615. Jan. 23 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Reports on opening session of Conference and decision not to make proposed statement 722

616. Jan. 30 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner.* Notes objection of Irish Free State to form of representation at Conference and requests information 723

617. Jan. 31 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.*